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1. 開会
事務局

・傍聴人はなし。
・13名の委員全員の出席があり、会議は成立している。
・資料確認。

2. あいさつ
会長 ・会長より挨拶。

3. 会長の選出

・議事録署名委員石原一孝委員（会長提案、全員賛成により決定）。

4. 議題
　 名古屋都市計画生産緑地地区の変更について

事務局 ・第１号議案資料に基づき、内容を説明。

会長

委員A

事務局

会長

委員 ・異議なし。

会長

5. その他
渕高地区暫定用途地域解除事業、道の駅周辺整備事業、都市計画マスタープラン策定事業について

事務局 ・その他資料に基づき、内容を説明。

会長 ・意見、質問等あれば伺う。

委員B ・道の駅周辺整備事業において、道の駅に隣接した鵜戸川沿いへの遊歩道の整備は構想に
ないか。平和町の河川沿いの桜並木では多くの人が散歩している。

事務局 ・道の駅は、観光拠点に位置づけられているので、木曽川や長良川といった観光資源へ自転
車等で移動できる仕組みづくりを検討している。
・道の駅の周辺にはハス田等の見どころがあり、そうしたところでは遊歩道の整備も必要。
・鵜戸川周辺の遊歩道整備についても検討し、効果のあるものは整備していきたい。

会長 ・鵜戸川の管理を行う立田輪中悪水土地改良区の副理事長でもある委員Cに鵜戸川の護岸
工事について伺いたい。

委員C ・改良区の事業としては、堤防の管理が重要。木を植えることで、管理の負担が増す。目線に
より捉え方は変わり、悩むところでもある。

会長 ・改良区としては排水路の機能確保を優先する必要があり、管理の負担等、総合的に考える
と景観や観光との両立は難しいことだと感じた。

6. 閉会

議 題

公開／非公開

別添会 議 資 料

・当審議会が愛西市審議会等の会議公開に関する要綱に該当し、会議の公開が原則であ
る。

・愛西市審議会等の会議公開に関する要綱に基づき、議事録を作成し、ホームページで公開
する。

非公開の理由

0人傍 聴 人

―

公開

愛西市都市計画審議会 会議録

愛西市役所　災害対策本部兼会議室

令和2年2月19日（水）　午前9時57分から午前10時35分まで開 催 日 時

会 議 の 名 称

・名古屋都市計画生産緑地地区の変更について

開 催 場 所

令和元年度　第2回　愛西市都市計画審議会

出 席 者

・生産緑地地区指定解除後はどういった土地利用がされるのか。

・用途地域に見合う土地利用が可能となる。

・それでは、第１号議案「名古屋都市計画生産緑地地区の変更について」原案通り可決する。

・意見、質問等あれば伺う。

・他に意見等もないようなので、原案どおり第1号議案「名古屋都市計画生産緑地地区の変更
について」承認してよろしいか。

会議の内容（概略）

1／1


